

Tennis **Le tournoi de l'U.S. Cheminots de Rabat, se poursuit**

Le « T.G.V »... a pris le départ !

Cast sur les chapeaux de roue que le Tennis à Grande Vitesse (T.G.V), du tournoi de l'U.S. Cheminots, a pris le départ depuis le week-end.

Ce coup d'envoi fut réservé aux non-classés Messieurs qui ont atteint déjà, le troisième tour, ainsi qu'aux Dames N.C qui n'ont joué que le premier tour vu le nombre réduit des participantes. Après ce premier coup de sifflet, on poursuivra ce voyage dès ce lundi, avec l'entrée en lice de la 3ème série Messieurs qui jouera deux tours

et celle des « benjamins » et à partir de 10 h 15 pour la 3ème série. Parallèlement à ces deux tableaux, les choses sérieuses commenceront chez les « dames N.C » qui vont entamer, déjà, les quarts de finales pour une place dans le dernier carré.

En somme, une journée bien chargée chez les hommes du rail qui ont tout prévu, que ce soit pour le besoin du public ou pour celui des compétiteurs qui auront à évoluer dans les meilleures conditions. C'est la devise de l'équipe du président Haj

Mohamed Smouni qui ne lésine sur aucun moyen pour faire du top. Alors à vous de prendre ce « tram » en marche bien que c'est interdit en réalité. Mais en sport, tout est permis.

M. BELAOULA



Le président Smouni (USCM) à l'écoute de son doyen M'Jid

L'Opinion 25 Avril 2008 P 12

Les «Sikakiyates»

• Pour le tableau de la « Top-série » masculine, dont le coup d'envoi est prévu pour le jeudi 28 août avec le tirage au sort, on nous annonce que l'affiche aura fière allure avec des joueurs de la trempe de Mehdi Ziadi, Yassine Idm'Barek, Mohamed Saber, Fahd Mezzour, Mehdi Benhamou, Younès Rachidi...

• Même chez les féminines, qui feront leur entrée en lice le mercredi 27 août, tout le gratin sera au rendez-vous des hommes du rail. Nadia Lalami, Lina Bennani, El Allami F/Z, Habiba Ifrah, Lamia Essaâdi, Ghizlane Hatimi, Amina El Khattabi... seront parmi les têtes de série de cette édition.

• L'U.S. Cheminots, ce n'est pas uniquement le tennis. On y pratique, également, la natation, le squash, le fitness, les échecs, le culturel et les randonnées sans parler de la restauration où les fins gourmets trouvent leur compte. L'équipe dirigeante, autour du président Haj Mohamed Smouni, veille sur tout ce qui touche à la bonne gestion de cette association sportive qui, par son infrastructure, reste parmi les fleurons des clubs du Royaume.

• Pour les amateurs du barbecue, il n'y a qu'une seule adresse, le cuistot Khilifa « Choumissa » qui a installé son stand aux abords de la piscine. De succulentes grillades au charbon sont quotidiennement au menu en plus de la « carte », servie au sein du restaurant avec terrasse donnant sur la piscine. C'est joindre l'utile à l'agréable !

• Ce tournoi se distingue, aussi avec la générosité des hommes du rail qui ont « gonflé », un peu, les primes. En plus, cette édition a connu un démarrage en grandes pompes, qui sera enchaîné ce lundi avec l'entrée en lice des « benjamins » et de la « 3ème série Messieurs », en plus de la progression du tableau des « non-classées Dames ».

• Curieusement le tableau des « non-classées dames » est le moins garni avec, uniquement, seize participantes dont cinq du club organisateur.

• Pour les tirages au sort, retenez bien ces convocations :

Mercredi 27 août :

- de 10 h à 11h 00 : Inscriptions des « poussinettes » et les matchs débuteront à 11 h 30.

- de 16 h 30 à 17 h 30 : Inscriptions pour la 2ème et 3ème série dames et les matchs se joueront à partir de 18 h 00.

Jeudi 28 août :

- de 8 h à 8 h 30 : Inscriptions des « benjamins » pour que les rencontres débutent à partir de 8 h 45.

- de 8 h 15 à 19 h 15 : Inscriptions des « doubles-mixtes » et les matchs auront lieu à partir de 19 h 45.

Pour tous ces tableaux la présence est obligatoire avant les tirages au sort. Sinon...

• Les participations émanent également, du Portugal et de la France ainsi que du nouveau club des cheminots de Casablanca par le biais du « benjamin » Omar Saâdaoui qui fera son entrée ce lundi à partir de 13 h 00.

• Enfin, terminons avec notre coquille du week-end qui nous a fait reculer d'un mois. Au lieu du mois d'août on est resté figer sur juillet. Nos chers lecteurs auront dû rectifier d'eux-mêmes à l'instar du président M'Jid qui était le premier à nous faire la remarque.

• Le président M'Jid qui a toujours soutenu et encouragé toutes les initiatives des responsables de l'U.S.Cheminots, devait faire hier, en fin de journée, un crochet pour vivre de plus près, le démarrage de cette édition.

M. BELAOULA

L'Opinion 25/08/08 P 12